

Acerca de la nueva sección de meditación

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Septiembre 29, 2021](#)

Escribo esto para preparar a la gente con respecto a la Nueva Sección de Meditación. La actualización será acumulativa, y las actualizaciones de cada nueva página se publicarán en la sección Actualizaciones de JoS. Las meditaciones también se publicarán aquí y luego se publicarán en el sitio, pero estarán disponibles en el sitio sólo después de que al menos algunas de ellas estén subidas.

En la nueva sección de meditaciones, a excepción de las meditaciones de poder, habrá dos secciones más. Con el tiempo también se añadirá una sección posterior.

La cantidad de trabajo que esto requiere es atroz, y esto también tiene que ver con la planificación y la correcta ejecución oportuna. Por lo tanto, seré breve y me saltaré rápidamente esta parte.

A lo largo de los años, he meditado muy seriamente. A excepción de guardar el mayor silencio necesario, he compartido mucho conocimiento elaborando sobre temas ya conocidos y así sucesivamente.

La Alegría de Satán ha tenido el más maravilloso sistema de meditación. Todas las sectas «satánicas» lo entienden, incluso las que son enemigas nuestras. Acuden a nosotros para obtener poder y conseguir que la meditación funcione. Sin embargo, tontamente ignoran que toda esta información proviene de los Dioses, cuya providencia se refleja en la Alegría de Satanás y luego se refleja en los lectores.

Incluso el enemigo sabe esto y esta es una de las razones por las que han intentado con toda su seriedad cerrarnos a todos. Nos hemos estabilizado, pero no olvidéis que unos meses antes nos habían cerrado casi por completo. No hace falta decir que aquí tenemos que ir contracorriente. Pero la marea del próximo Eón Satánico está cambiando lentamente a nuestro favor.

Y eso está a punto de ser aún mejor en este momento. Mejor quiere decir, más completo. Me refiero a que no entiendo por qué la gente simplemente no se une a los Dioses y a su bastión en la tierra, para que puedan acelerar su avance, pero en cambio insisten en seguir a los tontos y a los inferiores, pero eso está más allá de mí y es su elección personal.

El JoS refleja fuertemente el conocimiento y el poder de los Dioses en la Tierra.

Debido a la destrucción masiva del conocimiento espiritual, literalmente segmentos enteros de meditación han sido eliminados de la población. Por segmentos enteros, me refiero a categorías enteras de meditación.

Lo anterior puede sonar confuso para las personas que no tienen una visión clara de la meditación, pero ya que muchas personas aquí hacen lo que nos referimos ampliamente como Meditación de Poder. La Meditación de Poder es muy importante y el núcleo de la meditación. Sin embargo, hay otras formas de meditación que también son igualmente importantes y tienen una fuerte correlación directa con el crecimiento de las habilidades de la mente y el alma.

En los Textos Antiguos, hay sobras y fragmentos de otros tipos de meditación, aparte de lo que llamamos Meditación de Poder. Un ejemplo son las meditaciones y ejercicios mentales budistas. En el Budismo, como

querían ocultarles las Meditaciones de Poder, los han mantenido haciendo sólo ejercicios mentales al azar.

Sin embargo, incluso los textos budistas insisten en todo tipo de formas de meditaciones trascendentales y otras. Otro ejemplo, es la Meditación Mandala o cómo se puede meditar usando un Mandala. No hay ninguna explicación real para esto aparte de «Mira el punto» y otras cosas por el estilo. Sin embargo, los Gurus en el Oriente saben muy bien como usarlas, y cuan poderosas pueden ser estas meditaciones.

Thoth ha sido el maestro de todo esto, guiando a la humanidad desde la historia registrada [y antes de eso], enseñando a la humanidad las enseñanzas de Satanás directamente. Mucha de esta actualización se hará gracias al consejo de Él y por supuesto de otros Dioses. El avance acumulativo de la gente y el momento es ahora más adecuado que nunca.

Esto nunca podría hacerse en 2005, donde la mayoría de la gente venía de trasfondos ocultistas ya corrompidos. En nuestro caso, muchos de nosotros hemos sido "criados y desarrollados" en las enseñanzas correctas, y muchos aquí han estado con la JoS durante años, o han tenido la suerte de haber sido presentados instantáneamente con la JoS, en lugar de tener que pasar por muchas otras enseñanzas o incluso enseñanzas enemigas previas. Esto puede dar claridad.

Ahora, si uno sólo hace Meditación de Poder, todo lo que hará es aumentar el poder, pero eso no es todo de la meditación. Es la parte más integral, pero no lo es todo. No queda mucho más que agregar en esta sección, las personas que dominen todo lo que ya está en ella, sin duda recibirán poder y también su cuerpo astral y material se fortalecerá.

El alma poderosamente construida es para ser usada y utilizada después, y lo mismo vale para agudizar la mente, el intelecto y demás. Entonces, uno

se convierte en un «Alma» completa. Para hacer las cosas un poco más complejas, los siguientes niveles de meditación también tratan de lo que llamamos la «Divinidad» o la «Igualdad con Dios».

Dios aquí, por supuesto, no tiene nada que ver con la mierda que los Abrahámicos o la Biblia han dicho o implicado alguna vez. Esta es una declaración oculta para descubrir el Poder de «Dios» que cada ser humano posee.

Habiendo trabajado durante años y constantemente cara a cara con los Dioses, he llegado a comprender la importancia de traer esto a la conciencia, pero también ayudar a acelerar esto con metodología concreta. Eso acelerará el progreso para muchos, pero también dará a la gente una mejor capacidad para lidiar con su propia vida.

Estas dos nuevas categorías de meditación incluirán lo que llamaré «Meditaciones de Conciencia» y «Meditaciones de Ascenso».

En la categoría de meditación de Conciencia, habrá un montón de meditaciones que son cruciales para que la gente aumente su comprensión, claridad mental, autoconocimiento y así sucesivamente. Nada de esto existe en la actual sección de Meditaciones de Poder.

La tercera categoría serán las meditaciones de «Ascenso». Esta es la más difícil de describir verbalmente para mí, pero en términos generales, se tratará de meditación de purificación personal [como cuando hacemos trabajos para eliminar obstáculos de nuestra vida], pero también para elevar el alma a niveles más altos de existencia [y por lo tanto la Serpiente] y cómo hacer otras meditaciones.

Cada una de estas secciones tendrá una Sección para Principiantes, una Sección Intermedia y una Sección Avanzada. A medida que uno medita, debe tratar de hacer todas las meditaciones en todas las categorías principales, dominándolas, y luego pasar a la siguiente.

Las meditaciones de las nuevas categorías no serán muchas al principio, pero se irán añadiendo progresivamente. Tampoco es necesario que sean tantas. Pero serán muy importantes para ayudar a la gente a equilibrar todo tipo de desequilibrios necesarios para elevar el alma.

La idea es construir el alma como un todo, con la mente detrás y el espíritu. Sé que estas palabras pueden ser confusas, pero todo esto será respondido en la nueva sección de meditación.

Seguiré informando de otras actualizaciones. Al final de la actualización de esta sección, algunas meditaciones pueden haber sido movidas de lugar [en una categoría más apropiada]. Por ejemplo, la Regresión a la Vida Pasada se trasladará a la sección de Meditaciones de Conciencia, y la Meditación del Vacío existirá tanto en la categoría de Meditación de Poder como en la de Meditación de Conciencia. Regresión a Vidas Pasadas será movida al Nivel Avanzado en la misma sección, mientras que Vacío permanecerá en principiantes para ambas.

Mientras tanto nada se verá afectado en el JoS como es, hasta que una gran cantidad de esto ya se haya completado. Sin embargo había que decirlo para que todo el mundo lo entienda mejor cuando lo vea.

!!!! **SALVE SATAN!!!!**